

AMLO defendió candidaturas de cercanos de la 4T en el INE: "Tienen derecho como cualquier otro ciudadano"



El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) abogó por la validez de las candidaturas de personajes afines a la autodenominada Cuarta Transformación (4T) para la consejería del Instituto Nacional Electoral (INE).

El 26 de marzo el **Comité Técnico de Evaluación** (**CTE**) de la Cámara de Diputados entregó a la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) las quintetas finales para las cuatro vacantes que quedarán libres el 3 de abril en el INE.

A través de redes sociales, miembros de la bancada blanquiazul señalaron que buscarán que "prevalezca el requisito de imparcialidad" entre las seleccionadas y seleccionados para integrarse al **Consejo General del INE.**

Tal es el caso de Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien además de acusar a Morena (partido fundado por el actual presidente de México) de buscar implementar un supuesto plan en contra del INE, aseguró que "todo intento de meter" consejeros "a modo" será frenado.[...]